Sr. "ROMANO"
Redactor de DESTINO
BARCELONA

Dios le pague su oportunísimo artículo "La situación del clero rural". Dice verdades como puños. Pero, se queda muy corto. Hay muchas cosas más, de importancia capital. También en atención al clero de las ciudades.

Sepa Vd.que en Barcelona hay muchos sacerdotes que viven únicamente con las 15 pesetas que les da la celebración de la Misa. ?Caen enfermos? ni las 15-Ptas.Para ellos no hay seguro de enfermedad ni clinica ni médicos ni doble sueldo de navidades ni derecho a vacaciones ni vacaciones retribuidas.

La codicia, el mercantilismo, la desfachatez de los religiosos y religiosas llega ya a lo inverosimil. Y, sin embargo, para ellos y ellas son los repartos periódicos, ordinarios y extraordinarios, de donativos del Gobierno Civil, Diputación, Ayuntamiento y particulares. Para los sacerdotes necesitados o ancianos desamparados, que ni pueden comer ni vestirse ni tienen quien les cuide, nadie se recuerda. Para aquellos y aquellas también todos los beneficios del Estado, entre ellos la "inmoralidad" de los billetes de Errocarriles casi gratuitos, que por sarcasmo llaman "de obediencia" Y el pobre cura, cuando se ve obligado a viajar por ministerios, lo debe hacer en 3ª clase, pagándose la plaza completa: y aquellos y aquellas en 2ª, lª, Taf, avión. Viene el veranomy los conventos se despoblan por dos—tres meses; todos y todas tienen su casa de campo, monte, playa.... "por obediencia".

Dice Vd.muy bien: "Cuando la Iglesia española haya resuelto tales problemas de organización interna podrá enfrentarse con otros de índole social! !Es tanto lo que hay que poner en orden en casa!" !!Estupendo!! Machaque más, Iltre. Señor. Dios se lo pagará con creces. Pues, de la alta jerarquía eclesiástica nada se puede esperar en favor de su clero necesitado, desam arado, que precipita en la miseria material y moral.....